

DECLARACION DEL SECRETARIADO INTERIOR DEL MIR

I.- Hoy lunes 23 de abril, ha muerto un oficial de la ONI al tratar de desactivar una bomba colocada por un comandó de nuestro partido.

Tanto la ONI, como el ministro del Interior han hecho declaraciones que como siempre tergiversan la verdad.

II.- Nuestra dirección aclara y rectifica las tergiversaciones de la dictadura y sus servicios represivos:

- a) En la calle Lopez con Santa María, no funciona ninguna dependencia del Servicio Nacional de Salud, sino una casa de tortura de la DINA-ONI. Durante el último tiempo ahí han sido torturados los siguientes miembros de nuestro partido y la resistencia: - Carlos Humberto Cortés M., Raúl Alberto Delgado Moreno, Sebastián Del Arco Baeza Anjari, Gustavo Vargas Osorio, Gustavo Vargas Lira, Norma Altamirano Nieto, Armando Velazuela Lira (militante de PC), Margarita Astudillo Vergara (militante del PC), Luis de La Rosa Soto Gonzalez (militante del PC) y Nímia Jaque Peña (militante del PC recientemente expulsada del país);
- b) El oficial de la DINA-ONI Luis Francisco Carevic Cubillos, muerto al tratar de desactivar la bomba era uno de los torturadores de ese servicio de inteligencia de la dictadura;
- c) El MIR, la resistencia, la clase obrera y el pueblo de Chile no son los culpables que en nuestro país exista un régimen de terror, hambre e injusticia. El MIR, la resistencia, la clase obrera y el pueblo no han hecho desaparecer a más de 2.500 presos políticos como lo han hecho los servicios represivos de la dictadura. El MIR, la resistencia, la clase obrera y el pueblo no han declarado la guerra a la dictadura de los grandes patronos, sino por el contrario, ha sido la dictadura de los grandes patronos quien ha declarado la guerra a nuestro pueblo. Si a un pueblo se le declara la guerra, este tiene el derecho y el deber de defenderse y atacar a quien le ha usurpado sus derechos y su libertad. El MIR, la resistencia, la clase obrera y el pueblo seguirán golpeando a los grandes patronos y a la dictadura gorila.

III.- Llamamos a la izquierda y a los trabajadores a prepararse para celebrar combativamente el sexto Primero de Mayo bajo la dictadura. Llamamos a la izquierda y a los trabajadores a solidarizar con la lucha de los familiares de los presos desaparecidos, que fueron vejados y encarcelados, por el solo hecho de exigir que se les entregue los cadáveres de sus familiares muertos bajo la tortura de la DINA-ONI. La resistencia ha empezado a fortalecerse y la dictadura a debilitarse. Hagamos de este Primero de Mayo una jornada de lucha para seguir debilitando a la dictadura.

!! LA RESISTENCIA CRECE Y VENCERA !!

Secretariado Interior
Movimiento de izquierda revolucionaria
23-IV-1979